

Madame, Mademoiselle, Monsieur,  
Chers concitoyens,

Merci tout d'abord à vous tous qui vous êtes déplacés pour voter le 23 mars. Malgré la présence d'une seule liste, ce qui laissait peu de doute sur le résultat du scrutin, le taux de participation a été de plus de 55%. Ce faisant, une fois de plus, vous avez montré votre attachement à la vie démocratique à Cornebarrieu.

Notre liste a recueilli près de 74% de suffrages et nous remercions tous ceux qui nous ont accordé leur confiance pour ce mandat. Dans ce scrutin, il était tentant de manifester son mécontentement par un bulletin nul. Cela a été fait à Cornebarrieu comme dans toutes les communes où une seule liste était en lice.

Nous saurons être aussi à l'écoute de ces mécontentements car nous sommes aujourd'hui les élus de l'ensemble des habitants de Cornebarrieu, sans exception.

C'est dans cet esprit que notre liste a été construite, pour, ensemble, regarder vers l'avenir, avec les valeurs de solidarité et de continuité poursuivant ainsi l'action qui a été menée jusqu'à ce jour par Gilles de Faletans.

Nous nous attacherons sans relâche à la mise en place des propositions que nous vous avons faites dans notre programme. L'engagement des élus et le travail des agents communaux nous permettront de réussir malgré le contexte morose qui nous entoure.

Cornebarrieu est la commune où vous avez choisi de vivre, une commune qui possède des atouts exceptionnels. Notre responsabilité est de tout faire pour Cornebarrieu et pour ses habitants pour que chacun s'y sente bien et y trouve les meilleures conditions pour s'épanouir.



**Pour Cornebarrieu**  
**Ensemble vers l'avenir**  
**Solidarité - Continuité**